

Pourquoi voter ?

Pour reprendre ce qui nous a été volé

Un peu d'histoire :



Le ministre de l'Economie Pierre Bérégovoy et le chef de la diplomatie française, Roland Dumas, apposent leur signature aux accords de Maastricht, en février 1992



Cohn Bendit défendant le traité de constitution européenne en 2005

Un mode de scrutin plus démocratique :

En France, l'élection européenne se joue sur un seul tour, et au scrutin proportionnel. Un mode plus démocratique, car ses résultats sont plus représentatifs des sensibilités des électeurs. Toutes les forces politiques peuvent ainsi être représentées au Parlement Européen.



Nom
Adresse

Tel

Adresser à : PCF fédération de l'Ain 45 Bld Victor Hugo 01000 Bourg en Bresse ou nous contacter par courriel : pcfsection-de-bourg@hotmail.fr

MEMO
9 JUIN
un = un

Avec un seul tour, chaque voix compte, Pas de confiscation du vote au second tour.

Donc le vote utile c'est de faire élire la liste avec les propositions que vous soutenez.

Vos idées peuvent ainsi être s'exprimer et défendues au parlement européen.

Sont retenues les listes ayant obtenu au moins 5% des suffrages.

5 %

Pour un autre regard sur l'actualité en France, en Europe et dans le monde
l'Humanité



Je rejoins le PCF

Je veux agir pour de nouveaux jours heureux

Prénom

Age

Courriel

la belle
RUGE

PCF

l'humain et la planète d'abord !

Journal des communistes de Bourg Bresse Revermont
Le journal "La belle rouge" est exceptionnellement diffusé au niveau du département de l'Ain.

Rassemblé.es pour bâtir l'avenir



Léon Deffontaines

!! J'ai 27 ans.

Je suis candidat aux élections européennes.
J'ai grandi à Amiens avec mes trois sœurs, dans une famille d'agriculteurs et d'artisans. J'ai appris, à leur contact, le respect du travail et des travailleurs.

Parce que j'aime mon pays, j'aime celles et ceux qui en font la richesse,

Parce que je crois à la démocratie, à la justice sociale et à la paix, je veux une Europe qui protège et qui respecte la souveraineté des peuples.

Je propose notamment d'indexer les salaires sur l'inflation, de sortir du marché européen de l'énergie pour baisser les factures et d'imposer l'égalité salariale entre femmes et hommes ... !!

Vie chère, salaires en berne, explosion du nombre de travailleurs et travailleuses pauvres, services publics et agriculture maltraités...

Ce n'est pas le fruit du hasard mais le résultat de choix politiques, en France et en Europe, s'attaquant aux travailleur·euses pour servir les intérêts des puissances d'argent.

En réalité, cette Europe, faite d'austérité et de concurrence, s'est construite contre celles et ceux qui contribuent, par leur travail, à répondre aux besoins humains.

L'Europe libérale : nous n'en voulons pas.

Par nos luttes, nos mobilisations citoyennes, nos votes, nous pouvons gagner ensemble de nouveaux droits, développer les services publics, défendre nos emplois, agir pour une nouvelle industrialisation et une révolution agricole, utiles à la transition écologique et sociale.

Dans cette campagne, avec des candidat·tes du monde du travail, engagé·es dans les combats syndicaux, la voix de vos luttes est véritablement entendue. Nos élu·es au Parlement européen, serviront les intérêts des salarié·es et des familles populaires.

C'est le seul vote utile ! Envoyons au Parlement européen des député·es combatif·ves représentant la diversité de notre pays.

Notre intérêt est de voter pour cette gauche qui sait d'où elle vient et qui sait où elle va : celle qui est responsable de nos grands conquis sociaux, celle qui s'est toujours opposée à l'Europe libérale.

LA GAUCHE UNIE pour le monde du travail

Pour que vive la paix

Des députés communistes, de gauche, poussant communistes, de d'une coalition à la création internationale, agissant par la diplomatie, pour s'appuyant sur le droit, pour construire une architecture de sécurité collective, souveraine, hors des blocs, hors de l'OTAN. Écarter les profiteurs de guerre, mettre sous contrôle, public, l'industrie de l'armement, de la défense. Le coût, humain, économique, écologique des guerres, supporté par les peuples ukrainien, gazaoui, et ailleurs, est colossal, avec des répercussions négatives dans le monde entier. Des députés qui rappellent à l'Europe son héritage humaniste issu de luttes séculaires, la coopération, la démocratie, à mettre en œuvre pour sauver la planète de la guerre totale et l'humanité de la barbarie.

Aux cotés des agents de la fonction publique

Revaloriser les salaires par l'augmentation de 30% du point d'indice et doter les services publics existants des moyens nécessaires à leur fonctionnement avec du personnel sous statut. Mettre fin à la baisse des dotations aux collectivités aujourd'hui en difficulté et adopter un moratoire sur la fermeture des structures assurant une mission de service public. Abandonner le pacte d'austérité européen et créer un fonds européen pour le développement des services publics, démocratique et financé par la BCE et aller vers la création de pôles publics nationaux dans le transport public, le médicament, le logement, l'énergie... Créer partout, des instances démocratiques et participatives paritaires regroupant des personnels, des élus, des usagers.



Pour une industrie au service de tous et toutes

La stratégie industrielle de l'UE doit changer : nos élus agiront pour des sanctions sévères contre les délocalisations et pour construire de nouvelles coopérations industrielles en Europe.

Il faut lutter contre le dumping social : égalité complète entre travailleurs détachés et locaux avec un haut niveau de protection sociale.

Favoriser les circuits courts industriels et agricoles pour réduire les besoins en transports en relocalisant les productions.

Taxer lourdement les produits réimportés pour lutter contre les délocalisations.

Notre train, on y tient !

Le développement du train est de nature à répondre au défi climatique. Le ferroviaire est par ailleurs un élément important pour l'aménagement du territoire et pour lutter pour le désenclavement. C'est enfin un atout pour l'industrie française, en termes d'emplois, d'innovation et de performance. Nous proposons :

Sortir des paquets ferroviaires en faisant du rail un « service essentiel » afin de reprendre la main sur nos trains. Arrêter la concurrence entre les grands opérateurs historiques (Deutsch Bahn, Renfe, Trenitalia, SNCF...).

Créer un pôle public des transports en France avec une SNCF renationalisée.

Instaurer la gratuité des TER et des transports urbains collectifs.

Investir 10 milliards d'euros en plus chaque année sur 15 ans.

Fixer l'ambition de passer la part modale du fret ferroviaire de 10 % à 25 % d'ici 2045.

Pour une transition agroécologique

Garantir un travail rémunérateur et une pension digne aux agriculteurs et agricultrices.

Protéger nos agriculteurs et paysans face à l'ouverture des marchés agricoles.

Faire de la PAC un outil accompagnant le travail plutôt que le foncier.

Développer l'agriculture française avec la volonté affirmée de manger sain et à sa faim, pour tous et toutes.

Objectif 500 000 agriculteurs en 2030.

Engager la transformation agroécologique en traduisant les aspirations des paysans et des consommateurs en politiques agricoles publiques.

Haby Ka, élue municipale "Plaçons l'éducation et la formation au cœur de notre action"

Notre grande ambition pour la jeunesse & l'école

Décréter un moratoire sur les fermetures de classes, de filières et d'options dans les établissements publics et sur les ouvertures de classes et de filières dans le privé. Limiter les effectifs de 20 à 25 élèves par classe.

Revaloriser les métiers de l'éducation sur le plan de la rémunération, des conditions d'exercice, de la formation.

Titulariser les enseignant·es contractuel·les exerçant depuis 5 ans au travers d'un concours spécifique & titulariser les AESH. Pré-recruter en urgence 20 000 étudiant·es avec rémunération, formation universitaire et titolarisation par un concours niveau master.